Julius Bär

MEDIENMITTEILUNG

Bank Julius Bär & Co. AG

Julius Bär gewinnt Euromoney-Auszeichnung als weltweit beste Vermögensverwaltungs-Bank

Julius Bär hat von Euromoney die Auszeichnung "World's Best Bank for Wealth Management" 2017 erhalten. Laut dem renommierten internationalen Fachmagazin ist Julius Bär weltweit führend in der Vermögensverwaltung dank ihres Engagements, ihrer anhaltenden Investitionen und Rekrutierungen, während sich die Branche eher zurückhaltend zeigte.

Zürich, 7. Juli 2017 – Julius Bär ist vom bekannten internationalen Fachmagazin Euromoney anlässlich der diesjährigen hochkarätigen Awards-Verleihung als "World's Best Bank for Wealth Management" ausgezeichnet worden. "Julius Bär ist die einzige Bank, die sich ausschliesslich auf Vermögensverwaltung konzentriert und der es gelungen ist, ein weltumspannendes Geschäft aufzubauen und erfolgreich zu führen. Die Bank hat Kundengelder dazugewonnen sowie Kundenberater eingestellt, während sich andere eher zurückgehalten haben – ein Einsatz, der sich gelohnt hat", sagt Clive Horwood, Chefredaktor von Euromoney.

CEO Boris Collardi: "Eine grosse Anerkennung"

Für Chief Executive Officer Boris F.J. Collardi ist der Preis nicht nur eine ausserordentliche Ehre, sondern auch eine Bestätigung des Geschäftsmodells der Bank: "Wir alle bei Julius Bär sind ausserordentlich erfreut, dass wir zur weltweit besten Vermögensverwaltungs-Bank gewählt worden sind. Die Auszeichnung ist Ausdruck der starken Position, die wir dank unserer erfolgreichen Wachstumsstrategie der letzten Jahre und einem auf Private Banking ausgerichteten Geschäftsmodell weltweit erreicht haben. Gleichzeitig ist die Auszeichnung eine Anerkennung für unser Engagement, unseren Kunden herausragende Private-Banking-Dienstleistungen anzubieten. Wir freuen uns dies auch in Zukunft zu tun und für unsere Kunden einen einzigartigen Service zu erbringen."

In der Begründung zu den diesjährigen Auszeichnungen hebt Euromoney weitere Bereiche hervor, die zu Julius Bärs Position an der Spitze beigetragen haben:

Eine einzigartige Wachstumsgeschichte: "Seit 2009, und insbesondere seit der Akquisition von Merrill Lynchs International-Wealth-Management-Geschäft (IWM) 2012, hat Julius Bär ihre verwalteten Vermögen auf CHF 356 Milliarden verdoppelt und ihre weltweite Präsenz ausgebaut."

Zukunftsgerichteter Anlageansatz: "Mit dem Next-Generation-Konzept hat sich Julius Bär zum Ziel gesetzt, langfristige Trends zu erkennen und ihren Kunden als erste Bank entsprechende Anlagemöglichkeiten zu bieten. Auch war sie die erste Bank, die mit Morningstar zusammenarbeitete, um ökologische, soziale und Governance-Kriterien in die Fondsbewertung einzubinden, damit Kunden einfacher Investments im Einklang mit ihren eigenen sozialen und Umweltkriterien wählen können. Zudem war Julius Bär die erste Bank, die Impact Investing, d.h. das Investieren mit ökologischem und sozialem Nutzen, anbot."

Investitionen in Technologie: "Ausserdem hat die Bank mehrere hundert Millionen Schweizer Franken in die Modernisierung ihrer Technologie weltweit investiert. Bis 2020 werden alle Buchungszentren mit derselben Plattform betrieben und die Bank wird komplett digitalisiert sein."

Die Euromoney Awards for Excellence gehören zu den wichtigsten Auszeichnungen in der Finanzindustrie. Sie umfassen globale Kategorien, regionale und Best-in-Class-Auszeichnungen in nahezu 100 Ländern weltweit.

Kontakt

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende April 2017 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 356 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt mehr als 6000 Mitarbeitende, davon ungefähr 1400 Kundenberater, und ist in über 25 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten präsent wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere sehr starke finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com